



Journée Mondiale du refus de la misère

« Seul un développement qui n'oublie personne est durable »

Lundi 17 octobre 2011 à Metz

Rassemblons- nous pour témoigner publiquement :

- qu'une humanité autre, sans misère, est possible et
- que l'école y a toute sa place, parce que les parents très pauvres fondent sur elle un espoir immense

Mobilisons-nous tous pour l'avenir de tous les enfants

INVITATION

Lundi 17 octobre 2011 à

17 h 30 Pont Saint Georges à Metz :

Inauguration de la nouvelle Dalle - Réplique de la Dalle du Trocadéro à Paris. Commémoration des victimes de la misère.

18 h 15 Hôtel de Ville de Metz :

- Débat citoyen : « Quelle école pour quelle société ? »

20h00 Clôture par un pot de l'amitié offert par la municipalité de Metz.

Cette invitation vous est adressée par :

ATD Quart Monde - Amnesty International - ACE (Action Catholique des Enfants) - CASAM (Collectif d'Accueil des Solliciteurs d'Asile en Moselle) - CCFD Terre Solidaire - Centre Social Pioche (CAF) - CMDH (Centre Mosellan des Droits de l'Homme) - Collège des Hauts de Blémont Borny - Equipe Rue Diocésaine - Fédération de parents d'élèves FCPE - Foyer Saint Eloy Woippy - Le MRAP - PEP 57 (Pupilles de l'Enseignement Public) - RESF 57 (Réseau d'Education Sans Frontière) - Syndicat d'enseignants FSU - Secours Catholique.

Avec le soutien de la Mairie de Metz